Gib dem Virus keine Chance!

Das Virus bleibt ...

Wie zu erwarten, hat die Dynamik der Impfkampagne in Deutschland abgenommen. Zugleich nimmt wegen neuer Virusvarianten die Zahl der gemeldeten Infektionen europaweit wieder zu. Wir werden mit SARS-CoV-2 leben müssen, wie mit dem Grippevirus.

Besonders betroffen sind dabei Ungeimpfte, die auch den weitaus größten Teil der schweren Verläufe mit Krankenhauseinweisungen und Behandlungen auf Intensivstationen ausmachen.

Nach Berechnungen des Robert Koch-Instituts (RKI) sollten mindestens 85 Prozent der 12- bis 59-Jährigen und 90 Prozent der Senioren ab 60 Jahren vollständig geimpft sein, um nicht in eine Situation wie im April 2021 zu geraten.

In Deutschland wurden bislang fast 100 Millionen Impfdosen verabreicht. Weltweit sind es fast 5 Milliarden. Dabei kam es auch zu Komplikationen und Zwischenfällen. Selbstverständlich müssen Impfrisiken immer gegenüber dem Nutzen abgewogen werden. Hier überwiegt aber der Nutzen die Risiken bei weitem.

Auf den Intensivstationen liegen fast ausschließlich ungeimpfte Personen. Die berichteten Impfdurchbrüche (das sind Infektionen trotz vollständiger Impfung) entsprechen der prognostizierten Schutzrate – einen 100-prozentigen Schutz kann es nicht geben.

Als Ihr Zahnarzt / Ihre Zahnärztin empfehle ich dringend, sich impfen zu lassen, sofern nicht medizinische Gründe dagegen sprechen. Sollten Sie Zweifel haben – fragen Sie Ihren Hausarzt!

... gehen Sie zur Impfung!